



noticias **N**

# Jeannette Jara lidera primera encuesta tras las primarias

**Sondeo UDD.** La exministra se impone, pero perdería en segunda vuelta contra Matthei o Kast.

**Reunión.** La vencedora tuvo primer encuentro con los presidentes de partidos oficialistas.

**D. Hermosilla**  
 Recién finalizada las elecciones primarias, la encuesta Panel Ciudadano UDD reveló que Jeannette Jara (PC) se alza hasta el primer puesto de la intención de voto. El estudio contempló 3.873 personas. En la muestra, la exministra del Trabajo alcanza 26%, seguida de José Antonio Kast (Rep.), con 23%, y Evelyn Matthei (Chile Vamos), con 19%. Más atrás están Johannes Kaiser (PNL), con 9%, y Franco Parisi, con 7%.

Pero aunque la reciente vencedora de las primarias del oficialismo tiene clara ventaja en la primera pregunta, en un eventual escenario de segunda vuelta, ante Matthei o ante Kast,

**“Preocupan algunas miradas dentro de la coalición, particularmente la realidad con Venezuela”.**

**JAIME QUINTANA**  
 Presidente del PPD

**“Descomunizarse es un concepto que en política no existe, porque al fin está en la raigambre de origen político”.**

**LAUTARO CARMONA**  
 Presidente del Partido Comunista

los candidatos de derecha se impondrían.

En el caso de un balotaje contra el candidato republicano, Kast obtendría 46% contra 34% de Jara. Por su parte, si se tratara de Matthei, la exalcaldesa ganaría por 44% contra 32%. El sondeo también consultó por una eventual segunda vuelta entre Matthei y Kast, en que el líder republicano ganaría por 35% contra 32%.

Antes de la primaria, Jara obtenía 13% en esta misma encuesta, es decir, podría establecerse que recibió otro 13% de los postulantes que perdieron. De acuerdo con el análisis de la UDD, del 8% que



Jeannette Jara, en un encuentro con estudiantes de la Universidad Católica. / INSTAGRAM

mostraba Carolina Tohá (SD) en la primera mitad de junio, 5% habrían pasado a Jara, mientras que el 3% restante se reparte igualmente en Matthei, Harold Mayne Nicholls y voto incierto nulo.

En tanto, del 6% que votaba por Gonzalo Winter (FA), 5% se traspasarían a la candidata del PC y el otro 1% a Marco Enriquez-Ominami.

En la jornada de ayer, Jara se reunió con los ocho presidentes de los partidos oficialistas. Luego de la cita, el

timonel del PPD, Jaime Quintana, aseguró que a la colectividad le “preocupan algunas miradas que existen dentro de la coalición, particularmente la realidad con Venezuela. Son temas que no son menores y esos temas se conversarán”.

En cambio, la presidenta del Partido Socialista, Paulina Vodanovic, expuso más cercanía, al comentar que “en su discurso, Jara señaló lineamientos que van en la senda de lo que creo que es la mayo-

ría del resto de los partidos, el tema del crecimiento económico, las relaciones económicas internacionales”.

El presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, indicó en radio Universo que la idea de que Jara se aleje del PC para ampliar apoyo o “descomunizarse”, “es un concepto que en política no existe, porque al fin está tu formación, está en la raigambre de origen político”.

“Hemos iniciado un camino de construcción progra-

**FUE DE 9%**

**Winter asume su mal resultado**

El ex precandidato Gonzalo Winter (FA) retomó ayer sus labores como diputado y se refirió a sus resultados (9%) en la primaria. “Son peores de lo que esperábamos, lo cual evidentemente es negativo para el partido y tendremos que asumir las responsabilidades que corresponden”. Al ser consultado sobre si fue un reflejo un castigo al Gobierno o por escándalos como el Caso Convenios, el parlamentario respondió que “creo que algo de eso hay”. “Me pondré a disposición de la candidatura de Jeannette Jara allí donde sea preciso, donde sea útil”, cerró Winter.

mática conjunta, así como también de conformación del nuevo comando para enfrentar la primera vuelta presidencial con toda la amplitud y toda la generosidad que debemos tener entre nosotros”, dijo la propia candidata.